

Auch, le 6 mars 2015

SERVICE DÉPARTEMENTAL
DE LA COMMUNICATION INTERMINISTÉRIELLE
DE L'ÉTAT

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

SECURITE ROUTIERE : BILAN DE L'ACCIDENTOLOGIE

Au mois de février 2015, une personne a perdu la vie sur les routes du Gers. Cela porte à 3 le nombre de personnes qui sont décédées sur nos routes depuis le début de l'année.

Par rapport à février 2014, on note un nombre de tués identique, et une baisse des autres indicateurs :

- 3 accidents corporels, - 5 blessés.

Sur les 3 dernières années, dans le Gers, les **usagers dits « vulnérables »** (piétons, cyclistes, cyclomoteuristes et motards) étaient **impliqués dans 4 accidents corporels sur 10**. Sur cette période, ils représentent **1 tiers des tués**.

Quelques conseils :

Piétons : Empruntez, lorsqu'ils existent, les passages piétons et ne vous y engagez que si **vous êtes certain** d'avoir le temps de traverser ou que le conducteur du véhicule vous ait bien vu.

Cyclistes, cyclomoteuristes, motards : avant de reprendre la route avec l'arrivée des beaux jours, **vérifiez le bon état de votre deux roues**, l'état des pneumatiques, les freins et l'éclairage avant et arrière, ainsi que de votre propre équipement : casque, vêtements de protection.

Automobilistes et chauffeurs de poids-lourds : n'oubliez pas de **regarder dans vos rétroviseurs** en vérifiant les angles morts avant de doubler ou de changer de direction, et lorsque le véhicule est stationné, avant d'ouvrir votre portière. Redoublez de vigilance en approche des passages piétons.

